

Fecha: 08-02-2026  
Medio: El Austral de la Araucanía  
Supl.: El Austral de la Araucanía  
Tipo: Noticia general  
Título: Lumaco luce casi \$900 millones invertidos en mejoramientos térmicos y sistemas fotovoltaicos

Pág. : 5  
Cm2: 113,9  
VPE: \$ 176.962

Tiraje: 8.000  
Lectoría: 16.000  
Favorabilidad:  No Definida



## **Lumaco luce casi \$900 millones invertidos en mejoramientos térmicos y sistemas fotovoltaicos**

● Dos grandes noticias han tenido los habitantes de Lumaco durante los últimos días. En primera instancia se realizó la inauguración de un proyecto de electrificación mediante sistemas fotovoltaicos individuales, una iniciativa esperada por las familias del sector rural “Las Carpas” de la comuna.

Se trata de un proyecto que permitió dotar de suministro eléctrico a 27 hogares, beneficiando a familias que por años no contaban con factibilidad de conexión a la red eléctrica convencional lo que va en línea a entregar una solución energética, garantizando acceso a energía segura y sustentable, en el marco de una inversión que superó los 392 millones de pesos.

Junto a los beneficiados, participaron de este hito el alcalde de la comuna, Richard Leonelli Contreras, junto a los concejales, la jefa de la Unidad Regional de Subdere, Nadia Manqueñir y autoridades comunales.

### **PROGRAMA “MI CALOR MI HOGAR”**

La segunda noticia positiva se dio en la población La Esperanza de Lumaco donde se realizó la ceremonia de inicio simbólico de las obras del programa “Mi Calor Mi Hogar”, iniciativa impulsada por el Ministerio de Energía, que por primera vez se ejecuta en la comuna, con el objetivo de mejorar la calidad de vida y el confort térmico de las familias beneficiadas.

La actividad fue encabezada por el alcalde Richard Leonelli Contreras, junto al seremi de energía Camilo Villagrán Barrera, autoridades comunales, representantes de la empresa ejecutora y vecinas y vecinos beneficiados. La iniciativa contempla una inversión superior a los \$253 millones de pesos. C3